

## SINDICATO PROFESIONAL DE JUSTICIA DE LA UNIÓN SINDICAL OBRERA (SPJ-USO) -VI CONGRESO NACIONAL-

En el día de hoy, 10 de diciembre de 2020, ha tenido lugar la celebración del VI Congreso Nacional del Sindicato Profesional de Justicia de la Unión Sindical Obrera (SPJ-USO). El acto ha contado con la asistencia de Joaquín Pérez da Silva, secretario general de la Unión Sindical Obrera (USO), y de Luis Deleito de los Reyes, secretario general de la Federación de Atención a la Ciudadanía de la Unión Sindical Obrera (FAC-USO).

Los delegados asistentes al Congreso han aprobado el **informe de gestión de la ejecutiva nacional**, expuesto que lo ha sido por **Javier Toro**, **secretario general de SPJ-USO**, y en el que se ha destacado la acción sindical desarrollada durante los últimos años, así como la estrategia del sindicato para proyectar su acción y presencia en otros territorios con la finalidad de alcanzar a corto o medio plazo una representatividad suficiente en el territorio del conjunto del Estado que permita a **SPJ-USO** participar en los procesos de toma de decisiones que afectan a la mesa sectorial del Ministerio de Justicia. Ello supone, sin duda, un salto cualitativo que consagraría a nuestra organización como abanderada de funcionarios titulares, interinos y opositores que llaman a las puertas del empleo público a través de su esfuerzo e ilusión; colectivos todos ellos que están esperando la respuesta a sus respectivas problemáticas por parte de una organización independiente, igualitaria y libre, puesta al servicio del personal de la Administración de Justicia, sin ataduras ni servidumbres de ningún tipo.

Seguidamente, fue aprobada la correspondiente **ponencia de organización y reglamento**, expuesta por **Adriano Moreno**, **secretario general de SPJ-USO Andalucía**, así como la ponencia de **acción sindical**, expuesta por **Julio Bouza**, **coordinador de SPJ-USO Galicia**.

Finalmente, cabe destacar la aprobación de la nueva composición de la comisión ejecutiva estatal en la que el saliente Javier Toro cede el testigo a la granadina Gema Benítez, nueva secretaria general de SPJ-USO tras su paso por SPJ-USO Andalucía en la provincia de Granada, la cual asumirá el liderazgo de un equipo en el que también han sido elegidos Jesús Postigo, secretario de Organización, Julio Bouza, secretario de Acción Sindical, Yolanda Rodríguez, secretaria de Salud Laboral e Igualdad, Domingo Castillo, secretario de Comunicación y Nuevas Tecnologías, y Javier Toro, secretario de Desarrollo Sindical.

**SPJ-USO** 

## SEGUIMOS CRECIENDO POR LOS DERECHOS DE JUSTICIA



